

Se incendia y hunde el barco más grande de la armada iraní



Teherán, 2 jun (RHC) El barco más grande de la Armada de Irán, el Kharg, se incendió este miércoles y posteriormente se hundió en el golfo de Omán, cerca del estrecho de Ormuz, informa AP citando a agencias de noticias locales.

Según se detalla, el incendio comenzó alrededor de las 02:25 (hora local). Los intentos de bomberos para contener el fuego fracasaron y la nave se hundió cerca del puerto iraní de Jask, a unos 1.270 kilómetros al sureste de Teherán.

La tripulación del barco fue evacuada. No hay informes sobre víctimas.

De momento no están claras las circunstancias del incidente ni qué provocó el incendio.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/259330-se-incendia-y-hunde-el-barco-mas-grande-de-la-armada-irani>



Radio Habana Cuba